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一学期終了

１学期，７６日間が終了しました。

明日から，約１ヶ月間（２８日間）の休みに入ります。普段は，

学校生活のリズムで過ごしていますが，休み中は，家庭生活のリ

ズムになります。また，平日は生徒だけで過ごす日もでてくるか

と思います。生活リズムを崩さないように，休み前に家庭でよく

話し合ってお過ごしください。お盆などは，家庭，地域の伝統的

な過ごし方もあるかと思いますが，節度を持った生活をお願いし

ます。

先日，松川町教育員会，校長会，ＰＴＡの三者連名で，『子ど

も達を犯罪やトラブルから守るために！』が各家庭に配布され

ました。そこに書かれている『ネットの安全利用』と『深夜外

出の禁止』の二点に関しては，ぜひ，ご家庭で話題にしていた

だき，共に考えていただければと考えます。

入学，進級した４月から，

さまざまな行事や学校生活

を通して，生徒は確実に成長しています。この休みに，１学期

を振りかえり，２学期に向けて準備しましょう。充実した休み

にしてください。

もし，休み中に，ケガや交通事故など，知らせた方がよいと

思われることが起きましたら，担任まで連絡をお願いします。

松川中学校給食棟等工事について

夏休みに入ると，給食棟新築のための本格的な工事が始まります。安全には充分注意し施行し

ていただきますが，大型建築車両・機械が出入りします。近寄らないようお願い致します。昼間

は，体育館周辺には，駐車できません。夜間の社会体育などでも体育館周辺の駐車場が使えない

場合があります。尚，プール横は，通り抜けできなくなります。ご承知おきください。

旧ソフトボール場が，学校職員，工事関係者の駐車場となり，常に，駐車する車があります。

ご承知おきください。（工期 Ｈ２９年 ７月～ Ｈ３０年 ３月 予定）

参観日等，学校に来られる際には，ご不便をおかけしますが，よろしくお願い致します。
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地区懇談会
お忙しい中，地区懇談会への出席，ありがとうございました。各地区のＰＴＡの皆様から，生徒の

様子を伺う貴重な機会となりました。また，懇談会の内容やいただいたご意見は，今後の学校運営の

中で反映できる部分は，反映させていただきます。ＰＴＡに関することは，７／２１の評議員会で，

話題にさせていただきました。教育委員会，ＰＴＡ本会，地区等，各方面へ伝えていくべき内容に関

しては，要望していきます。以下は，学校で考える内容に関しての抜粋です。

・上片桐のエフプラスから上片桐駅方面に向かう上り坂周辺で，猿の出没が多くあり，実際には襲

われてケガをしたとも聞く，町の方へ対策をとっていただけるように要望してほしい。

→要望していきます。出没情報があった場合は，その都度，充分気をつけるように生徒に伝えて

います。

・学校のトイレが汚くにおう。和式なのでトイレに行けないという声も。

→古いトイレですが生徒は一生懸命掃除をしています。『におい』と『和式』に関しては，これ

までに引き続き，教育委員会に要望していきます。

・中学生，主に男子，自転車に乗るときヘルメットをかぶっていない。北森林県住で中学生が集ま

っていて，小学生など小さい子と遊んでいるが，少し危ないとみうけられる場面がある。

→生徒指導，交通安全係より指導していきます。巡回指導も適宜行います。

・廃部になってしまう部活について，廃部になる期間を延ばしてほしい。また，部活について，１

年生の保護者から，書道や美術部など文化部がもっとあればよいと思う。

→廃部に関しては，これまでも充分審議し，アナウンスをしながらすすめています。生徒数，学

級数の減少の現実から，町スポーツ活動検討委員会，教育委員会とも相談して，検討していき

ます。

→また，書道部や美術部は，中学生の公民館活動が今年度から，スタートし，１０名以上が参加

しています。

・小学生の登下校時（特に，雨の日）に，正門前，カラーベルト上に送迎の車が駐車しており，小

学生が車道を通ることになるので保護者に伝えてほしい。（毎年要望しています）。部活終わりに

なると，役場横の電話ボックスの周辺に中学生が迎えを待つと思うのですが，多人数で危ないの

で，歩道側に出ないで，役場内にいるか詰所前などの広いところで待たせた方がよいのではない

か。

→このような意見がでていることを皆で共有しながら，雨天時を含め，送迎する場合には，歩行

者の安全配慮の上，乗り降りする場所を考えていいただければと思います。

→また，役場周辺に関しては，職員が定期的に，指導していきます。

・参観日等で駐車場として，使わせて戴いているソフトボール場の出入り口を東側にして戴ければ

とてもうれしく思います。

→今後，出入り口を二カ所にする方向で検討しています。（教育委員会より）

お知らせ・お願い

○学校では、心身の悩みなどの窓口として、『心の相談室』を保健室に設けています。生徒の皆さん

の相談、保護者の皆様の相談に応じています。お気軽に遠慮なく相談下さい。

○やむを得ず、登校時に生徒の皆さんを送って来られる場合に、学校から少し離れた場所で、降車さ

せてくださる家庭が多く、学校入り口周辺の混雑が緩和されてきています。上記，歩行者の安全配

慮も含め，今後とも、生徒の安全のために、ご協力をお願いいたします。


